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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

片倉教育長 

 

 

畠山委員長 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（１０月１８日の定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容について御異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

御異議がないものと認め、説明のとおり承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 御異議がないようですので、２番小野寺委員、３番大久保委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第２１号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２５年１０月１８日から１１月２８日

までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づ

き報告する。） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件について御質問あり

ませんか。 

  

登米市青少年海外派遣事業の参加者４名は、どこの中学校ですか。 

 

石越中学校女子生徒２名、米山中学校男子生徒１名、津山中学校女子

生徒１名です。学年は全て３年生です。 

 

個人負担金はいくらですか。 
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片倉教育長 

 

大久保委員 

 

片倉教育長 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

１人当たり５万円です。 

 

登米市青少年海外派遣事業の募集人員は何名ですか。 

 

オーストラリアは５名、アメリカは１０名の募集人員で、アメリカに

は現在７名の申込みがあります。カナダとオーストラリアは、１年ごと

の交換で実施しています。 

 

登米市子ども読書活動推進計画策定委員会ですが、委員の構成内容を

教えてください。また公募等はあったのでしょうか。 

 

市立図書館協議会の須藤会長が委員長で、各町域の図書館協議会委

員、小学校長会や中学校長会からの推薦者で構成されています。公募は

していません。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

 御質問がないようですので、報告第２４号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第１、報告第２４号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時５５分から午後３時１０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

日程第２、報告第２５号専決処分の報告について（教育に関する事件

の議案に係る意見の聴取について）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

・登米市職員等の旅費に関する条例の一部を改正する条例について 

 －佐藤教育次長説明 

・工事請負契約の変更契約の締結について－佐藤教育次長説明 



議題･
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

佐藤教育次

長 

 

 

橘委員 

 

 

佐藤教育次

長 

 

大久保委員 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 

 

橘委員 

 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 ・指定管理者の指定について（登米市登米総合体育館、登米市登米 

総合運動公園及び登米市登米武道館）－鈴木教育次長説明 

  ・指定管理者の指定について（登米市高倉勝子美術館）－鈴木教育 

次長説明 

 

説明が終わりました。報告第２５号「専決処分の報告について（教育

に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」、御質問ありません

か。 

  

佐沼小学校解体工事のアスベストについては、児童に危険はないので

すね。 

 

解体する部分については、覆いを掛けて工事を行い、外に空気が漏れ

ないようにします。またもし万一漏れても分かるように、外の空気を計

測する装置を付けて工事を行います。 

 

佐沼小学校の解体工事で出る特別産業廃棄物はどこで処分すること

になりますか。 

 

大和町にあります宮城県環境事業公社小鶴沢処理場等で処分するこ

とになります。 

 

指定管理者の指定ですが、収支計画の自主事業収入とはどんなものが

ありますか。 

 

この収支計画の様式は登米市の様式となっています。今回は、体育施

設の管理をお願いするものですので、自主事業等収入は出てきません。 

公民館等ですと社会教育事業もお願いしている分もありますので、自

主事業開催の際に収入があれば出てくることとなります。 

 

総合型地域スポーツクラブとしての職員と、指定管理施設の職員は重

複しているのですか。 

 

基本的には重複していません。 

 

 

高倉勝子美術館の指定管理者の収支計画での自主事業収入はどのよ

うな内容ですか。 

 

子どもたちを対象にしたジグソーパズルを作るワークショップ、大人

を対象とした絵手紙教室等の開催で見込まれています。 
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結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

鈴木教育次

長 

 

 

 

橘委員 

 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

高倉勝子美術館での収支計画での施設利用料が年々増加しています

が、これは取り組みの強化によるものですか。 

 

先ほどの自主事業をはじめ、子どもたち等を対象に定期的に自主事業

を実施したり、また同観光物産協会は市全体を対象に事業展開していま

すので、秋祭りや地域のイベントとも連携しながら事業を行っていくこ

とによって、増加を見込んでいるとのことです。 

 

株式会社とよま振興公社で、指定管理を受託している施設はどのよう

なものがありますか。 

 

教育資料館、森舞台、水沢県庁があります。 

 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

御質問がないようですので、報告第２５号専決処分の報告について

（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について）」は、報告のと

おり承認することに御異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第２、報告第２５号専決処分の報告

について（教育に関する事件の議案に係る意見の聴取について）は、

報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第３０号「平成２６年度登米市教育基本方針について」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 ・学校教育関係－小野寺学校教育管理監説明 

 ・社会教育関係－鈴木教育次長説明 

 

説明が終わりました。議案第３０号「平成２６年度登米市教育基本方

針について」、御質問ありませんか。 

 

 ２ページ幼稚園教育の（１）定着のための次の句読点と、（５）の文



議題･
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結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

鈴木教育次

長 

 

大久保委員 

 

 

 

鈴木教育次

長 

 

小野寺委員 

 

 

 

小野寺管理

監 

 

鈴木教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

中で「協力」の文字は不要だと考えます。 

３ページの２）小・中学校教育の中の児童生徒の間に中点が必要です。 

４ページの４）教育力再生ですが、国では再生会議がありますが、本

方針の中では不要だと思います。 

また、文化財に関係した記述は、すっきりして良いと思います。 

 

社会教育の青少年の健全育成の「青少年」とは、どの年代を対象とし

ているのですか。 

 

ここで考えていますのは、学校を卒業した青年、若い青年団体の活動

が低調ということで、その辺を意識しています。 

 

これからの市を担う年代ですので、しっかりした考えをもってもらえ

るよう支援が必要と考えます。町づくり等に対してももっと関心をもっ

てもらって、その役割を担っていってほしいと考えています。 

 

お話の内容を意識して進めていきたいと思います。 

 

 

 防災教育の所で「実施」を「推進」に、多様なニーズへの学習機会の

提供の所などで、「提供及び支援」が「推進」に変わっていますが、そ

の考え方についてお聞きします。 

 

 防災教育の所ですが、教育委員会が実施主体ではなく、推進の母体で

あるというとらえ方で整理しました。 

 

教育委員会としての姿勢をもっと明確にするという観点から変更し

ました。 

 

教育基本方針は年々、登米市の実態に合ってきていると思います。職

員はこれをバイブルとして意識するとともに、この中で自分の役割を把

握して業務を進めてもらいたいと考えます。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第３０号「平成２６年度登米市教育

基本方針について」は、原案のとおり決定してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

橘委員 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長 

御異議がないようですので、日程第３、議案第３０号「平成２６年度

登米市教育基本方針について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

日程第４、議案第３１号「平成２６年度登米市育英資金及び浅野兄妹

奨学資金奨学生の決定について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第３１号「平成２６年度登米市育英資金及

び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」、御質問ありませんか。 

 

奨学資金を借りた後に返済となるわけですが、ニュースで返済が困難

よりも不可能という状況が起きているというのを見ましたが、貸し出

す際の確認業務、返済の管理について、今後とも留意をお願いします。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第３１号「平成２６年度登米市育英

資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原案のとおり

決定してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第４、議案第３１号「平成２６年度

登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原

案のとおり決定することとします。 

 

日程第５、議案第３２号「登米市学校給食費徴収規則の一部を改正す

る規則について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 



議題･
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畠山委員長 

 

 

大久保委員 

 

伊藤教育総

務課長 

 

 

橘委員 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤教育次

長、鈴木教

育次長 

 

畠山委員長 

 

 

橘委員 

 

鈴木教育次

説明が終わりました。議案第３２号「登米市学校給食徴収規則の一部

を改正する規則について」、御質問ありませんか。 

 

今回の改正に伴うこの様式は、全員に配布するのですか。 

 

配布は行いません。これは申請を基本としています。実際には、児童

生徒の保護者等から、このような措置を取っても良いとの承諾をもら

うこととなります。 

 

このことにより事務が煩雑になると思いますので、間違いのないよう

にお願いしたいと思います。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第３２号「登米市学校給食費徴収規

則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定してよろし

いですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第５、議案第３２号「登米市学校給

食費徴収規則の一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定

することとします。 

 

日程第６、議案第３３号「平成２５年度一般会計補正予算（第６号）

に対する意見聴取について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。議案第３３号「平成２５年度一般会計補正予算

（第６号）に対する意見聴取について」、御質問ありませんか。 

 

電気料金の算出の仕方は、どのような内容ですか。 

 

電気料金の値上げは平均しますと１４％位ですが、施設ごとに東北電



議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長 

 

佐藤教育次

長 

 

大久保委員 

 

 

佐藤教育次

長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

伊藤教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

伊藤教育総

務課長 

力から基準が示されていて、それを用いて施設ごとに計算しています。 

 

昨年９月から３月の利用実績を基に、新しい料金体系で計算し、その

差額を補正額として計上しています。 

 

コンピュータのオペレーティングシステムの更新ですが、最新のウィ

ンドウズ８にはならないのですか。 

 

現在のソフトが対応できるウィンドウズ７を入れるものです。 

 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第３３号「平成２５年度一般会計補

正予算（第６号）に対する意見聴取について」は、原案のとおり決定

してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第６、議案第３３号「平成２５年度

一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について」は、原案の

とおり決定することとします。 

 

日程第７、議案第３４号「登米市教育委員会感謝状贈呈者の決定につ

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第３４号「登米市教育委員会感謝状贈呈者

の決定について」、御質問ありませんか。 

 

市長からの感謝状と教育委員会からの感謝状との選別は、どのように

行われますか。 

 

感謝状の対象となるようなものは、事務的な整理はしますが全て総務

課へ提出します。ただし、市長からの感謝状の対象としまして、役務
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の提供のみの場合、その対象にはならないことから、教育委員会感謝

状の候補となるところです。 

 

感謝状の内規で、２０年という歳月ですが、内容によっては対象とな

りえるものもあるのではないでしょうか。２０年以上はそのままで良

いが、または「誰々が認めるもの」などの表現を加えてはどうですか。 

 

基本的には市長からの感謝状の贈呈を考えて、その対象とならないも

のを教育委員会感謝状として考えています。お話のようにその都度々

の判断になると思います。 

 

ほかに御質問ありますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

御質問がないようですので、議案第３４号「登米市教育委員会感謝状

贈呈者の決定について」は、原案のとおり決定してよろしいですか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、日程第７、議案第３４号「登米市教育委

員会感謝状贈呈者の決定について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いします。 

 

１２月２０日（金）午後２時から開催することでいかがでしょうか。 

 

 

平成２５年１２月２０日（金）午後２時から行うことに御異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

御異議がないようですので、次回の会議の日程は、１２月２０日（金）

午後２時から行うことで決定します。 

 

閉会（午後５時２８分） 

 

 


